Eine sehr wesentliche Seite der Gewährleistung der Sicherheit und Ordnung besteht darin, daß wir im Ergebnis einer konkreten Analyse der politisch-operativen Lage <u>in allen gesellschaftlichen Bereichen</u> jene territorialen, objektmäßigen und personellen Schwerpunkte herausarbeiten, wo sich unter den veränderten Bedingungen dem Gegner neue Angriffsmöglichkeiten bieten.

Ich möchte <u>beispielhaft</u> nur einige solche Bereiche und Probleme anführen, wo wir im Interesse der Gewährleistung der Sicherheit rechtzeitig wirksam werden und die operativen Probleme in den Griff bekommen müssen.

- Im <u>Bereich der Volksbildung</u> ist, unter Einbeziehung weiterer gesellschaftlicher Kräfte, ein wirksamer Kampf gegen die Verbreitung von Schund- und Schmutzliteratur und andere Einwirkungen der politisch-ideologischen Diversion zu führen.
- Im <u>Hoch- und Fachschulbereich</u>, besonders in den Internaten, Studentenklubs usw., gewinnt die Abwehr der feindlichen Kontakttätigkeit, der politisch-ideologischen Diversion, der Dekadenz und anderer gegnerischer Einwirkungen weiter an Bedeutung.